
第 17回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 平成 30年 3月 16日（金） 14：00 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 4名 

滝本 昌司  柳井 秀之  出来尾 穂子  一木 宏之 

理事長 中村 一雄 事務局 沖山 真智子 

 

4. 審議事項 

理事長挨拶 

第 1号議題 放送番組審議会の座長及び議事録署名の選出 

第 2号議題 ラジオ祭りを終えて 

第 3号議題 新番組について 

第 4号議題 その他 次回開催日について 

 

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

      出来尾 穂子   柳井 秀之 が選出された。 

 

第 2号議題 ラジオ祭りのご報告 

      ・2月 17日開催 内容のご報告 

       200人の来場者がありました（事務局） 

      ・全国からリスナーの方々が来てくれました。 

     

      

 

第 3号議題 春からの新番組についてのご説明 

      ・牛久市の情報を充実した内容にしていきます。 

       スタジオの外の声を積極的に取り入れて行きます。（事務局） 

      ・春からのパーソナリティの説明 

       午後の時間帯に新しいパーソナリティが加わります。 

       今まで、金曜日に担当していた音楽家さん達は午後の収録番組を 

担当致します。(事務局) 



 

      ・「今月のうた」の森若さんのコメントで 

       牛久の話が出てきたきがしますが・・・FM-UUの番組なのか？ 

       と驚きました。（出来尾） 

      ・新曲紹介のコーナーで、FM-UU へのコメントを頂きました（事務局） 

 

      ・作曲家の池田さんは牛久の方ですか？（出来尾） 

      ・機会があれば、FM-UUにも出て頂きたいと思っています（事務局） 

       

 

     

  第 4号議題  ・今年は市からの委託金の関係で、サテライト放送の回数が半分 

         に減ります。（事務局） 

        ・防災の目的を考えても周知活動として本来大切なものだと思います。 

        （出来尾・中村） 

 

         ・お昼の野菜オーケストラが繰り返し放送されていたので、  

         とても良い曲に思えてきました。（出来尾） 

         ・これからも放送を続けていきます（事務局） 

 

              ・次回 平成 30年 5月 24日（木）  13：15より開始 

               

        

以上 

 

 

 


